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COUNTABLE NOUNS

•    Существительные, которые можно 
посчитать, имеют единственное и 
множественное число

•    Употребляем a/an перед исчисляемыми 
существительными в единственном числе

•    a + согласный звук
      an + гласный звук



COUNTABLE NOUNS

        a pear

          two pears



COUNTABLE  NOUNS

       an apple

             many apples



UNCOUNTABLE  NOUNS

• Существительные, которые нельзя 
посчитать, имеют только одну форму – 
или единственное число, или 
множественное

• food: cheese, butter, sugar, meat, jam etc.
• liquids: coffee, water, milk, tea, oil etc.
• materials: gold, iron, wood, paper etc.
• abstract nouns: beauty, love, sadness etc.



UNCOUNTABLE NOUNS

Внимание!!! Существительные, которые 
всегда неисчисляемые и всегда в 
ЕДИНСТВЕННОМ числе!!!

information, advice, weather, news, bread, 
hair, furniture, work, money, 

knowledge, progress



UNCOUNTABLE  NOUNS

• После перечисленных 
существительных глагол следует в 
единственном числе.

• Никогда не используется после них 
a/an, может использоваться some



UNCOUNTABLE NOUNS

Where IS the money? – IT IS on the table. 
(Где деньги? – ОНИ на столе.)
В русском языке множественное число, в 

английском – единственное.
The news is good. – Новости хорошие.
My hair is long. – Мои волосы
 длинные.



UNCOUNTABLE NOUNS
    some meat

   some milk

There is some meat on 
the table

There is some milk     
    in the glass



UNCOUNTABLE NOUNS

Внимание!!! Существительные, которые 
всегда неисчисляемые и всегда во 
МНОЖЕСТВЕННОМ числе!!!

People, police, clothes, trousers, scissors, 
shorts, etc.



UNCOUNTABLE  NOUNS

• После перечисленных 
существительных глагол следует во 
множественном числе.

• Никогда не используется после них 
a/an, может использоваться some



UNCOUNTABLE NOUNS

The police are doing their best. – Полиция 
делает всё возможное. – В русском 
языке единственное число, в 
английском – множественное.

The clothes are smart. – Одежда нарядная.


